

Aujourd'hui nous sommes vendredi 28 novembre.

Au début de ce temps de rencontre avec toi Seigneur, et en cette dernière semaine de l'année liturgique, je te demande de croire que ton Esprit oeuvre en moi et dans le monde. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "L'amour jamais ne passera", par la communauté de l'Emmanuel.

R/ L'amour jamais ne passera, l'amour demeurera. L'amour, l'amour seul, la charité jamais ne passera, Car Dieu est Amour.

- 1. Quand j'aurais le don de la science, et connaîtrais tous les mystères, Parlerais-je les langues des anges, sans amour, je ne suis rien.
- 2. Si je donnais mes biens en aumône, si je livrais mon corps aux flammes, Si ma foi déplaçait les montagnes, sans amour, je ne suis rien.
- 3. La charité est toujours longanime, ne tient pas compte du mal, La charité se donne sans cesse, ne cherche pas son avantage.

La lecture de ce jour est tirée de l'Evangile selon saint Luc au chapitre 21.

En ce temps-là,
Jésus dit à ses disciples cette parabole :
« Voyez le figuier et tous les autres arbres.
Regardez-les :
dès qu'ils bourgeonnent, vous savez que l'été est tout proche.
De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela,
sachez que le royaume de Dieu est proche.
Amen, je vous le dis :
cette génération ne passera pas
sans que tout cela n'arrive.
Le ciel et la terre passeront,
mes paroles ne passeront pas. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. Je me place avec Jésus et ses disciples au milieu de la nature. J'écoute ce que dit Jésus du figuier en bourgeons: "dès qu'ils bourgeonnent, vous savez que l'été est tout proche" puis ce qu'il dit du Royaume : "Lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le royaume de Dieu est proche". Comment les disciples entendent-ils ? Quelle est leur réaction ? Quel est ce Royaume qui semble proche ?
- 2 . Je reste avec l'image du figuier en bourgeons, en fleurs puis portant des fruits. J'entends l'affirmation de Jésus : « *Le royaume de Dieu est proche* ». Je cherche dans ma vie et dans la vie du monde quelques signes du Royaume qui s'approche.

3. « *Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas.* » Je considère l'actualité de cette phrase. Depuis plus de 2000 ans, les paroles de Jésus résonnent dans le monde et son Esprit continue d'agir. J'admire et remercie le Seigneur. A quel pas de plus au service de la Parole suis-je appelé pour accompagner la venue du Royaume ?

Renouvelé par ce que j'ai vu et entendu, je peux maintenant réécouter ce passage, le laissant s'imprimer en mon cœur.

Je confie au Seigneur ce qui habite mon cœur : une lumière reçue, une question, un souci. Et je parle au Seigneur comme un ami à son ami, dans la confiance.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen